



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kapolres Banjar Kembali Gelar Jumat Curhat, Kini Giliran Masjid As-Salam Langensari Kota Banjar

Kota Banjar - KOTABANJAR.FR.N.CO.ID

Apr 19, 2024 - 18:44



KOTA BANJAR- Kapolres Banjar AKBP Danny Yulianto, S.I.K.,M.H. kembali menggelar Jumat Curhat. Hari ini digelar di Masjid As-Salam Langensari Kota Banjar. (19/04/2024)

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Banjar berkomunikasi langsung dengan

masyarakat yang hadir dalam kegiatan Jumat Curhat tersebut.

Salah satu masyarakat sekaligus Jemaah Masjid As-Salam menyampaikan keluhannya terkait beberapa waktu lalu pada saat Jumatan pernah hilang sepeda Motor dan sandal sepatu juga sering hilang.

"Kalau boleh mungkin ada anggota Kepolisian yang ikut sholat Jumat berjamaah menggunakan seragam agar para pencuri yang mempunyai tujuan tidak baik dan niatnya untuk mencuri dapat dicegah." Ucapnya.

Selanjutnya terkait sepeda motor yang menggunakan knalpot brong ini sangat sekali mengganggu aktifitas beribadah, tolong untuk segera di tindaklanjuti atau di adakan rajia.

"Di Masjid As-Salam ini dekat dengan Alun-alun, apabila pada malam hari di alun alun ini sangat gelap tidak ada lampu penerangan dan sering di gunakan sebagai sarana aktifitas kurang baik oleh anak anak muda, tolong pak rutinkan lagi patroli pada malam hari." Keluhnya.

Kapolres Banjar langsung memberikan tanggapan terkait hal tersebut bahwa pihaknya akan menindaklanjuti terkait anggota Polisi untuk melaksanakan Sholat Jumat di Masjid As-Salam ini khususnya, untuk meminimalisir tindak kejahatan pencurian.

"Untuk knalpot brong, Kami Polres Banjar sudah dan sedang melaksanakan penertiban, sedikitnya sudah 30 unit knalpot berhasil Kami amankan. Ini secara kontinyu Kami lakukan, demi terciptanya kota Banjar yang tentram dan terbebas dari knalpot brong." Ucap Kapolres Banjar

Lebih lanjut terkait penerangan di Alun-alun, pihaknya akan berkoordinasi dengan instansi terkait untuk mengupayakan pemasangan penerangan di Alun-alun Langensari tersebut.

"Selain itu, Kami secara rutin melaksanakan patroli ke Alun-alun melalui personel Polsek Langensari, ke depan Kami akan intensifkan kegiatan patroli di tempat-tempat yang minim penerangan." Pungkas Kapolres Banjar.

Kegiatan Jumat Curhat tersebut merupakan salah satu upaya memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat dengan cara menyampaikan keluhan kesahnya khususnya terkait kondusifitas wilayah serta hal-hal yang meresahkan masyarakat. Pada kali ini digelar setelah sholat Jumat.

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolres Banjar, Danramil serta Camat Langensari, para Pejabat Utama, Para Perwira, Kapolsek Langensari, serta Personel Polres Banjar, dan para Jemaah Sholat Jumat Masjid As-Salam.